

2月 ぞう組だより

ドレミ認定こども園
令和6年2月21日
発行

いよいよ卒園シーズンが近づいて来ましたね。子どもたちも一年生になる期待感、ドキドキ感に胸を膨らませながら園生活を過ごしていますよ。残り少ないドレミ認定こども園での生活ですが、様々な活動を取り入れ、たくさんの思い出が残るよう保育していきたいと思えます。

来月には卒園式も控えているので、園や家庭での体調管理に気をつけましょうね。



いちごがり

南城市にある「美しいちご」農園でいちご狩りを楽しみました♪ ハウスいっぱい広がるいちごに「うわ〜♡」と声を上げながら目を輝かせる子どもたちです!(^_^)!係の方から種類や取り方の説明を受けて、それぞれ好きな大きさや形、種類を選んで口にすると、うっとりとした表情で頬張っていましたよ♪ たっぴり食べて大満足の子どもたちです♡ご家族でもいちご狩りを楽しんでみてはいかがでしょうか？



まあせんせい

「まあ先生」を招き、手遊び歌遊び、リズム遊びを楽しみました♪曲に合わせて動きを真似しているうちに、みんな一体になって笑顔あふれる楽しい時間になりましたよ(*'▽') じゃんけん遊びではぞう組が前に出て、まあ先生のお手伝い！踊りながら歌いながら真剣勝負のじゃんけんを楽しみましたよ♪



節分

今月初めに節分会に参加しました。子どもたちが自ら作った鬼の衣装やお面を着け、子ども鬼に変身し、キューピー組からキリン組のお友達の所に行ってきました。豆や豆の代わりにボールを投げられたりもしましたが、どの子も笑顔で可愛い鬼になりきり、楽しそうに取り組んでいましたよ♪
その後は、ぞう組の前に本物の鬼が登場し、少しびっくりした表情を浮かべていましたが、勇気をもって豆を投げ、鬼を退治することが出来ました!(^_^)!



卒園式について

- ・今回の卒園式は各家庭 2 名までの参加となっています。開始時間などの詳細については後日お知らせいたします。
- ・卒園式は 1 組、2 組が分かれて座っています。会場正面向かって右側が 1 組、左側が 2 組の座る場所となっています。保護者の皆様もお子様のクラスの前に座っていただくと、よい晴れ姿が見えやすくなりますのでお間違えの無いようお願いいたします。